
 

EditoEdito  
Chers amis,  
Le 18 juin, la réunion du  conseil d’administration a été marquée par trois temps forts qui impactent la vie de notre asso-
ciation. Je souhaite donc les  partager avec vous 
- Vos élus ont confirmé la décision actée lors de l’assemblée générale de quitter l’actuel hébergeur de notre site internet. 

Cette décision s’appuie à la fois sur le souhait de quitter un opérateur qui ne répondait plus à nos besoins et le choix de 
retenir celui qui nous offrait un outil complet et articulé : gestion financière, gestion des adhérents, gestion de notre si-
te…et d’autres services qui restent à explorer.  "Asso Connect"  deviendra  donc fin 2019 le fournisseur du nouveau logi-
ciel de gestion de l’association et de notre site. 

- Le 13 juin, pour la première fois et à la demande de la direction régionale Auvergne-Rhône-Alpes avec qui nous avons   
signé en 2017 une convention de partenariat,  notre association a animé une journée de préparation à la retraite articu-
lée autour de deux thèmes : aide au choix d’une mutuelle, la retraite : une nouvelle vie à construire. Cette journée nous 

a également permis une rapide présentation de notre association aux futurs retraités. Le retour d’expérience présenté 
aux membres du C.A a été l’occasion de souligner que les participants  se sont déclarés à plus de 80%, satisfaits, voire 
très satisfaits. La réflexion se poursuit pour décider des modalités de poursuite de cette proposition. 
- Vous aviez été sollicités sur l’hypothèse de tenir notre prochaine assemblée générale à Lyon. Le nombre limité de ré-
ponses positives et la nécessité de réserver l’hôtellerie dès ce mois de juillet entrainait un risque financier pour l’associa-
tion. De plus, le changement d’opérateur évoqué plus haut implique une charge importante de travail  d’ici la fin de l’an-
née pour préparer et réussir le transfert.  En conséquence, après réflexion, le conseil d’administration, considérant que 

les conditions n’étaient pas réunies pour réussir les deux projets,  a décidé de reporter cette initiative  à l’année suivan-
te. 

Pour terminer, je fais appel plus particulièrement à nos adhérents franciliens : nous serons à l’écoute de leurs suggestions 
pour  des visites ou activités culturelles à proposer aux participants de l’assemblée générale de début 2020.  
 
Bien cordialement  
François  Cocquebert   -   Président  
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LES REGROUPEMENTS  : bilan et perspectives par Gérard ; bilan financier par Joëlle 

Les activités sont nombreuses et reposent particulièrement sur des correspondants locaux. L'effet "boule 

de neige" est constaté  et doit encourager les initiatives :  après avoir organisé un repas puis un re-

pas+une visite, le nombre de participants augmente et une dynamique se crée dans la région.(cf pages 

suivantes) 

LE CHANGEMENT D'HEBERGEUR WEB présenté par Renée et Maurice  

Après étude et exploration des diverses possibilités,  le logiciel proposé par "Assoconnect" est présenté 

aux membres du CA. Ce logiciel "tout en un" (gestion du site, de la comptabilité et des événements…) 

offre des perspectives très intéressantes . Les administrateurs votent majoritairement ce changement 

d'opérateur avec effet en 2020. 

INTERVENTION DANS LES STAGES DE PREPARATION A LA RETRAITE par Jean Michel  

L'association a pu être présente dans 10 sessions ce premier semestre et ainsi rencontrer 148 collègues 

qui seront prochainement retraités. Ces rencontres sont toujours un moment essentiel pour parler de no-

tre association et favoriser l'adhésion 

ANIMATION D'UN STAGE DE PREPARATION A LA RETRAITE par François  

C'est une première ! l'association s'est vue confier par la direction Auvergne- Rhône-Alpes l'animation 

d'une journée de préparation à la retraite articulée autour de l'aide au choix d’une mutuelle d'une part et 

d'autre part la préparation de sa nouvelle vie de retraité.  Les membres du CA ont pu apprécier les sup-

ports pédagogiques créés par François et  une vidéo "témoignages de retraités" réalisée par Gérard. Le 

bilan est très positif. 

CREATION D'UN RESEAU "CHAMBRE DES AMIS" par Philippe  

Nous comptons aujourd'hui 14 "chambres des amis" dans notre réseau . Ce résultat est en deçà de nos 

attentes et il est décidé une relance des adhérents en faisant mieux comprendre le caractère "solidaire et 

amical" de ce projet.  

STRATEGIE DE COMMUNICATION par Liliane, Joëlle, Christiane  

Comment augmenter et fidéliser les adhérents ? Comment rendre les adhérents plus inter-actifs, partici-

patifs, quelles sont les attentes ?  Autour de ces questions, une première partie d'une stratégie de com-

munication est présentée et validée par le CA. La prochaine étape sera le plan de communication. 

PREPARATION DE L'ASSEMBLEE GENERALE  

Après échanges, comme vous avez pu le lire dans l'édito de François, la  décision est prise de reporter la 

"décentralisation" de notre AG.  

                  * Retrouvez le compte-rendu de ce CA sur notre site - rubrique "NOS INSTANCES" 

          1er rang : Christiane Demeaux—Renée Vermande– Joëlle Pénard- Liliane Renaud- Christian Lucsko- Henri Bocage  

          2ème rang : Michel Pontezière - Gérard Brosset - Philippe Cagniant - Nicole Fuzeau - Patrick Jeanne - Maurice Foucher - Joëlle Affre-  

          François Cocquebert  et  Jean Michel Massicot qui a pris la photo. 

          Etaient absents, excusés ce 18 juin : Chantal Ferrali , Martine Alter , Robert Gourré 

Avec trois  réunions depuis l'assemblée générale , les membres du Conseil d'administration  

élargi à 18 membres  s'impliquent avec enthousiasme . Chacun s'investit à la hauteur de ses 

disponibilités  sur divers projets.  C'est ainsi que le point a été fait ce 18 juin; en voici un 

bref résumé. Vous trouverez le compte-rendu sur notre site.  

Le conseil d'administration en ébullition... Le conseil d'administration en ébullition...  



 

Tourisme, culture, gastronomie… Tourisme, culture, gastronomie…   

de nombreux et beaux rendez vous ...de nombreux et beaux rendez vous ...  
 

 Visite de l'exposition  et ren-
contre avec Gilles SACKSICK, 
artiste peintre mondialement 
connu et ayant exposé à Lon-
dres, New-York et Tokyo et ré-
gulièrement à Paris avec une 
rétrospective au Musée Bour-
delle, le 8 janvier dans une ga-
lerie à Paris Bastille. 

Visite guidée du site et de l’Ab-
baye de Nouaillé-Maupertuis le 18 
janvier.   

25 participants à Fécamp le 14 
mai. Une journée  bien remplie 
avec la visite du nouveau musée 
des pêcheries le matin, un repas 
dans  l'un des meilleurs restau-
rants de la ville "la Marine" avec 
son  célèbre soufflé à la Bénédic-
tine puis la visite du château du-
cal, l'abbaye de la Trinité et l'ab-
batiale 

27 Bourguignons-Francs-
Comtois à Ornans dans le 
Doubs le 5 juin, un record de 
participation. Visite du musée 
Courbet avec comme guide 
Claude Jeannerot, ancien DRA 
de Franche-Comté, devenu par 
la suite Président du Conseil 
Général du Doubs. 
Repas dans une véranda au 

dessus de la Loue et balade sur 
le plateau du château et de la 

ferme où a vécu Courbet. 

A noter qu'il s'agit de la quatrième rencontre après une galette des rois en janvier, 

un repas à Dijon et Besançon en mars.   



 

Théâtre du peuple Pont-Audemer  

   

Et s'ajoutent ...Et s'ajoutent ...  

Un pique-nique sur l'Ile d'Aix  - le 15 
mai  

La découverte de la Brenne  - 18 parti-
cipants les 12 et 13 juin, au cœur du 
parc naturel de réserve zoologique  

Dans le Grand Est, le 13 mars, en partenariat 
avec ANR-AFPA une visite de l'usine Garnier –
Thiebaut labellisée "Entreprise du  Patrimoine vi-
vant",   spécialiste du damassé de coton et lea-
der mondial du linge de maison, tissage qui exis-
te depuis 1883. 

Pour l'IDF, trois regroupements très variés 
entre un repas le 9 avril, une soirée théâ-
tre le 6 juin et la visite le 13 juin  
en partenariat avec ANR-AFPA de l'exposi-
tion Toutankhamon  
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Et ensuite ? Et ensuite ?  

Site internet : http://www.association-retraites-pole-emploi.fr  

Messagerie : associationretraitespoleemploi@outlook.fr 

"Les flâneries en Anjou"  affichent complet avec 30 participants, et il en va de même 

pour la "croisière sur le Rhin" prévue en 2020.  

Le programme du second semestre reste à alimenter par des initiatives locales. C'est 
ainsi qu'est prévu en partenariat avec l'ANR-AFPA deux, voire trois sorties  en Alsace ( le 

18 juillet visite du jardin botanique de Gondremer ; le 8 Aôut un déjeuner dans une fer-
me et théâtre du peuple de  Bussang…) L'IDF fera son repas du second semestre en no-

vembre et sa soirée théâtre en décembre.  N'hésitez pas à compléter ces initiatives et à 
nous les faire connaître.    

Association des retraites de pole emploi  

Le séjour en Martinique pourrait être programmé en janvier ou février 2020 .  

Cette période de l'année semble plus favora-

ble pour obtenir le nombre de participants 
requis. Si vous êtes intéressés, retenez très 

vite votre participation par simple message. 
Robert Gourré, notre administrateur de Mar-

tinique , pourra alors relancer le programme 
sur des bases identiques à celui proposé l'an passé 

et ceci à la condition que le nombre de participants 
soit suffisant.  


